

①「はじめの考え方」
防衛戦を含むあらゆる戦争を否定できますか？

できる

その理由
防衛の為の戦争は當然ですが、人々の人権を傷つけない方がはせりませんといいです。

①tn. 21～22課題編4ページの書き込みや『日刊ゲンダイ社会18号』よりナディアさんの講義の感想から思うことを書き出してください。

・ナディアさんの講義を聞いて、ウクライナについて深く知る事が出来ました。例えば、ロシアの國は、昔はウクライナの一部だった事を知る事が出来ました。ウクライナがロシアの一部心地どん心で、ウクライナのことはとても勇敢で個

性的で人達ではウクライナの事心が分かりました。

③：護郷隊とは何ですか？

護郷隊は、太平洋戦争末期の沖縄戦時、10代半ばの少年兵により構成された日本軍のゲリラ戦部隊である。隊長は、諜報や秘密作戦を専門とする陸軍中野学校出身の将校が務めた。第一護郷隊、第二護郷隊の二隊が組織され、沖縄本島南部で日本軍の組織的抵抗が終わった後の1945年7月中旬に解散するまで、北部山岳地帯に拠って活動した。約1000名の隊員のうち160人が戦死したが、秘密部隊であったため軍人恩給などは支給されなかった。防衛召集は1944年9月から1945年3月にかけてで、その多くが14歳から18歳の沖縄の少年たちだった。

②タイトル

「ウクライナについて深く知る」

570字、400字、370字。字数を設定し、学んだことを主張してください。

ナディア一人一人の議論と聞くと、ウクライナにツイて、ウクライナにツイて、戦争に対する考え方を考えることかが出来ました。ウクライナは、ロシア人と戦争をしており、ニュースの報道でもたくさんの人々が苦しまんでいた場面や、家を爆破したウクライナの人達が取り上げられており、とても心が苦ししく感じました。ロシアに攻められたウクライナも防衛の為に反撃をし、どちらの国の人も大変な状況でどうこうことが感じました。今回の講話を聞きまし最初めて知った事としては、元々はロシアがウクライナの一部でありといふ事ががっつくりしました。今ではロシアは大きな国になってしまったのでウクライナの一部でしたと思ひますが、逆にロシアがウクライナの國が小さなかたなのでウクライナがロシアの一端だから考えていました。

振り返りシート 世界史・近代史特別編 瑞慶山良光さん の平和講演

2023年12月15日(金)

④ 映画「沖縄人ハイ戦史」を見た上であなたが思うことをまとめてください。

12月6日(水) 時間目

映画「沖縄人ハイ戦史」を見て印象に残った所は、
外国人に殺されるくらいだから、隊長に殺されるとどう
戸口がとても怖いこと感じました。生きる希望を持てて
死んでいくのはしても悲しい事だと思います。
当時の人は運は朝、直ぐ現がつと革で革で革で革で
いつ殺されるか分からず、状況で生き、生きて車で車で車で車で車ですこしありがとうと思いました。

⑤ 瑞慶山さんの体験をメモする

12月15日(金) 時間目

同じく「年の年
訓練の内容→四つ伏せにはて歩く、爆薬をつかう時の解説がある。
歩伏前进、橋をこわす→兵宣の進行をしむます。
機縫うな→あたなと会話して、瑞慶山さん
作戦→大陸せる状況と一眼鏡で見て下。
2人の老人が犠牲になった。アメリカ兵は敵くその全て撃つ。
+ナセ露がたいたやれる。・カリラ戦、→困らなさせよ作戦。
+ナセ露がたいたやれる。→看護してくれた。
出陣命令→どうかかれていいだが、翌日の作戦に出立と決めていたが、
立つた、隊長に立つたが病院に行つた。
PTSDにかかる人達は、戦争の影響で、TTSDFにかかる人
セイムくいたがうです。多くの人々の精神的な看護をあたいで
兵軍の陣地が増えていくにつれ、負傷者も増え、
兵軍の陣地が増えていくにつれ、負傷者が増えていくのである。

⑥ 「今の考え方

12月15日(金) 時間目

防衛戦争を含むあらゆる戦争を否定できません?
できること

その理由 瑞慶山さんの話を聞いて、戦争に対してそれがいいと感じました。

④ タイトル 12月15日(金) 時間目

瑞慶山良光さんの話を聞いて、「

570字、(400字、370字。字数を設定し、学んだことを主張してください。

今回、元護衛隊の瑞慶山良光さんの話を聞いて、當時の沖縄戦の悲惨さと改めて知る事が出来ました。
瑞慶山さんの話を聞く前に、映画「沖縄スリーリアヒスト」を見て、下車は、当時の沖縄の人とは、米軍に殺された心づけは、自欠や、隊長に殺される事が方が良いと見て「うるさいがいいと、争争の場では、自分達が鬼っていい

る以上にがる」とのことで、ヒーローを見て感じました。
そして、ヒーローを見て直後に、瑞慶山さんの話を聞いて、ヒーローの怖さを知る事が出来ました。瑞慶山さんは、当時私達と同じくらいの年齢の時に護衛隊に入り、四つ伏せになり、爆薬を使、ベリオの訓練隊としていたそうです。そして、一番印象的だ。たのは、瑞慶山さんが、口がをして時ですか。あこの所をケガしてしまつた、出陣ができなくてが、少しまつた。
瑞慶山の人達は、戦争の影響で、TTSDFにかかる人セイムくいたがうです。多くの人々の精神的な看護をあたいで瑞慶山の人民に護衛隊の人達が悪くないと

語解されてしまつたりでさ。この話を聞いて、とアセ
悲しくてつらいと思っ手でした。いやウケ事例二度と起らねえよ。

その理由 瑞慶山さんの話を聞いて、戦争に対してそれがいいと感じました。

組番名前

表 振り返りシート 世界史・ヨーロッパ中世史特別編 ヴィリューク・ナディアさん の平和講演

2023年9月22日(金)

① [はじめの考え方]

防衛戦争を含むあらゆる戦争を否定できますか?

できる
できない

戦争をしたくないから

その理由

② タイトル

「ナディアさんの感想

570字、400字 870字。字数を設定し、学んだことを主張してください。

私は、ナディアさんの講話を聞いて、ウクライナの歴史についてよく学びこなしてきました。そして、私がナディアさんに教えてくれた日本語で知道了ことにができます。私は今回の講話を聞くまでは、自分がなかったので、和音をだしたこと

和音でしがでさえおかなかったが、たぶん怒りました。なぜか、今

日本、ウクライナと日本と見ると日本が勝手にいました。日本アの食べ物だと印象していいでがんばりました。日本ニア食

ライアの危機だと信じました。ウクライナも元々ウク

べたにヒゲがいいので食べました。なぜかと思ひました。

ウクライナの歴史で一番印象的だったのは、思いました。

モーグルがボーラニルの人達と一緒に侵略されました。

今回の講話を聞いて私はウクライナの歴史はそこでも長く、子供時代からの出来事が人の名前だと和めて和るところが好きでした。

今日ナディアー夫人に会えてとても優勝されたことで、約1000名の隊員のうち160人が戦死したが、秘密部隊での二隊が組織され、沖縄本島南部で日本軍の組織的抵抗が終わつた後の1945年7月中旬に解散するまで、北部山岳地帯に拠つて活動した。約1000名の隊員のうち160人が戦死したが、秘密部隊であつたため、軍人恩給などは支給されなかつた。防衛召集は1944年9月から1945年3月にかけてで、その多くが14歳から18歳の沖縄の少年たちだつた。

ウキペディアより

組番名前

